



NRW OPEN

BONN 2025



LOCATION

HARDTBERGHALLE

Gaußstr. 1
53125 Bonn

LIVESTREAM

TWITCH.TV

TISCHE

55x Leonhart pro tournament

DETAILS

EINLASS

SA 9.30 | SO 9.00

START

SA 10.30 | SO 9.30

100% Ausschüttung

itsf_{WT}
500



Hardtberghalle
Gaußstr. 1
53125 Bonn

QUALIFIKATION

SAMSTAG

SONNTAG

Einlass	9.30 Uhr	9.00 Uhr
Kategorie	OD DD SD	OE DE SE
Anmeldeschluss	10.30 Uhr	9.30 Uhr
Vorrunde	5 Spiele Best of 3 Nur im Entscheidungssatz 2 vor bis max. 8	
Orgapauschale	10 € pro Person pro Kategorie	
Startgeld	10 € pro Person pro Kategorie	

K.O.-RUNDE

EINTEILUNG

MODUS

OD DD SD	Pro	≥ 3 Siege	Best of 5	Im Entscheidungssatz 2 Tore vor bis max. 8
OE DE SE	B	< 3 Siege	Best of 3	



55 x
Leonhart pro
tournament

Anmeldung CORAL

max. **220** Doppel
max. **275** Einzel
Sobald diese Zahlen
erreicht sind, wird eine An-
meldung für die Warteliste
nur per E-Mail möglich sein



Lizenzen

Um an diesem Turnier teil-
nehmen zu können, benöti-
gen alle Teilnehmenden eine
gültige A-Lizenz (20€) des
DTFB. Voraussetzung dafür
ist eine gültige C-Lizenz vom
jeweiligen Landesverband.





Es gilt der **ITSF-Dresscode**. Zusätzlich sind die Teams in den Doppeldisziplinen dazu verpflichtet, einheitliche Trikots zu tragen.



Die grundlegende **Schiedsrichtergebühr** beträgt **2€**. Für jeden weiteren Satz ist der*die Schiedsrichter*in mit 2€ zu entlohnen.



In der Qualifikationsphase wird **10 Minuten nach Aufruf** die Partie als nicht angetreten gewertet, falls ein Team am Spieltisch nicht komplett anwesend ist. Eine nicht angetretene Partie kann von der Turnierleitung mit Disqualifikation geahndet werden.



Es gilt das **ITSF-Regelwerk**. Allen Anordnungen der Turnierleitung ist zudem Folge zu leisten.



An der Location stehen kostenlose **Parkplätze** zur Verfügung.



Juniors

Seit 2023 gibt es separate ITSF-Turniere nur für Junior*innen. Deshalb bieten wir keine eigenen Juniorendisziplinen an.

An unserem Turnier dürfen alle Spieler*innen teilnehmen, die im DTFB oder in einem anderen nationalen Verband des ITSF gemeldet sind, über eine A-Lizenz verfügen und 2012 oder früher geboren sind.



Laut Informationspflicht nach **Art. 14 DSGVO** weisen wir darauf hin, dass während dieser Veranstaltung Foto- und Videoaufnahmen anfertigt werden. Diese verwerten wir für Zwecke der Berichterstattung und der Öffentlichkeitsarbeit. Dazu können die Aufnahmen in diversen lokalen und sozialen Medien, wie z.B. Webseite (www.kickercrewbonn.de), Youtube Kanal, Twitch und Facebook-Seiten veröffentlicht werden. Das Betreten des Veranstaltungsorts kommt einer Einwilligung gleich.

Regeln laut DTFB-Statuten

Rauchverbot

(1) Im direkten Bereich der Spieltische herrscht für Spieler und Zuschauer absolutes Rauch- und Dampfverbot.

Offene Getränke

(2) Im Bereich der Spieltische dürfen Getränke nur in verschließbaren Behältern mitgeführt werden. Dies gilt für Spieler und Zuschauer.

Ordnung

(3) Jeglicher Müll ist in dafür vorgesehenen Behältern zu entsorgen. Das Hinterlassen von Müll auf dem Boden oder sonstigen für den Müll nicht vorgesehenen Flächen ist verboten.

Alkohol

(4) Im Bereich der Spieltische besteht während der Wettkampfzeiten für Aktive in Sportkleidung absolutes Alkoholverbot. Bei Verstoß erfolgt eine Disqualifikation für den Rest des Tages.

Verstöße werden gemäß §11 der Gebührenordnung (Go) geahndet. Im Wiederholungsfall ist eine Disqualifikation möglich.





NRW OPEN

BONN 2025



LOCATION

HARDTBERGHALLE

Gaußstr. 1
53125 Bonn

LIVESTREAM

TWITCH.TV

TABLES

55x Leonhart pro tournament

DETAILS

ENTRY

SA 9.30 | SU 9.00

START

SA 10.30 | SU 9.30

100% payout

itsf_{WT}
500



Hardtberghalle
Gaußstr. 1
53125 Bonn

QUALIFICATIONS

SATURDAY

SUNDAY

Entry	9.30 AM	9.00 AM
Category	OD WD SD	OS WS SS
registr. deadline	10.30 AM	9.30 AM
Qualifications	5 matches Best of 3 2 goals front up to max. 8 goals in decisive set	
Organisation fee	10 € per person per category	
Entry fee	10 € per person per category	

FINALS

DIVISIONS

MODE

OD WD SD	Pro	≥ 3 victories	Best of 5	2 goals front, up to max. 8 goals in decisive set
OS WS SS	B	< 3 victories	Best of 3	



55 x
Leonhart pro
tournament

Registrations CORAL

max. **220** doubles
max. **275** singles

Once these numbers are reached, registration for the **waiting list** will be available via e-mail only



Licences

To participate in this tournament, all participants need a valid A-licence (20€) from the DTFB. A prerequisite for this is a valid C-licence from the respective national association.





The **ITSF dress code** applies. In addition, the teams in the doubles disciplines are obliged to wear uniform jerseys.



The basic **referee fee** is **2€**. For each additional set the referee is to be paid 2€.



In the qualification phase, if a team is not completely present at the table, the game will be considered as not started **10 minutes after the call**. A game that wasn't started may be penalised by disqualification by the tournament management.



The **ITSF rules** and regulations apply. All instructions of the tournament management must also be followed.



Free **parking** will be available at the venue.



Juniors

In this tournament, we do not offer separate junior disciplines. All players who are registered in the DTFB or in another national federation of the ITSF, are in possession of an A-license and were born in 2012 or earlier may participate in the tournament.



In accordance with the obligation to inform pursuant to **Art. 14 DSGVO**, we would like to point out that photos and videos will be taken during this event and used for reporting and public relations purposes. For this purpose, the recordings may be published in various local and social media, e.g. website (www.kickercrewbonn.de), YouTube channel, Twitch and Facebook pages. Entering the venue is tantamount to consent.

Rules according to DTFB statutes

Smoking ban

(1) Smoking and vapour are strictly prohibited for players and spectators in the direct vicinity of the tables.

Open beverages

(2) In the area of the playing tables, drinks may only be carried in lockable containers. This applies to players and spectators.

Trash

(3) All garbage must be disposed of in containers provided for this purpose. Leaving trash on the ground or other areas not designated for trash is prohibited.

Alcohol

(4) In the area of the tables there is an absolute alcohol ban during the competition times for active players in sportswear. Violation of this rule will result in disqualification for the rest of the day.

Violations will be punished according to §11 of the Fee Regulations (Go). In case of repetition a disqualification is possible.

